



## Das Jubiläums-Festzelt an der Schweizerwiese ist 50 Meter lang und 40 Meter breit

Es ist das größte Festzelt, das jemals in der Stadt Bad Herrenalb aufgestellt wurde: 50 Meter lang und 40 Meter breit. Bis zu 2000 Menschen werden darin

Platz finden. Vergangenes Wochenende wurde es an der Schweizerwiese von Mitgliedern des Musikvereins Bad Herrenalb-Gaistal und des

Schwarzwaldvereins Bad Herrenalb aufgebaut. Jetzt wird es eingerichtet. Vom 16. bis 19. Juli werden dort bekanntlich »100 Jahre Musik & Tracht in

Bad Herrenalb« gefeiert. Das Programm ist riesig. Höhepunkt ist das Gautrachtenfest am kommenden Sonntag, 18. Juli, mit einem Trachtenumzug

durch die Klosterstraße und die Kurpromenade ab 13.30 Uhr. Es ist übrigens der erste Trachtenumzug seit mehr als 70 Jahren.

Foto: Glaser